



EL CIIDET DA LA BIENVENIDA A LA PRIMERA GENERACIÓN DEL DOCTORADO EN EDUCACIÓN, UN HITO PARA LA INVESTIGACIÓN ACADÉMICA DEL TECNM

26 de agosto de 2025

En un evento que marca un momento histórico para la educación superior en el país, el Tecnológico Nacional de México [TecNM], a través del Centro Interdisciplinario de Investigación y Docencia en Educación Técnica [CIIDET], celebró la **Ceremonia de Bienvenida de la primera generación del Doctorado en Educación**. Este programa académico de vanguardia reafirma el compromiso de la institución con la investigación, la innovación y el avance de la educación en México.



Durante su discurso de apertura, **José López Muñoz**, director del CIIDET, expresó la trascendencia del evento al recibir a los 27 estudiantes que conforman esta generación pionera. Con ello, destacó que representan la vocación por la investigación y el futuro de la educación nacional, a quienes dirigió su más cordial bienvenida.



Por su parte, **Martha Ramírez López**, jefa de proyecto del programa, se dirigió a los estudiantes para enfatizar que este doctorado constituye el inicio de un camino que exige disciplina, pasión y dedicación. Instó a la nueva generación a capitalizar cada oportunidad académica como una valiosa vía para consolidar su formación como investigadores.

A continuación, **Magda Concepción Morales Barrera**, presidenta del claustro, subrayó el compromiso incondicional del cuerpo académico con el acompañamiento de la nueva generación. Aseguró que el trabajo conjunto entre estudiantes y docentes permitirá construir un conocimiento de alto valor, con un impacto transformador para la educación en México.



Jesús Olayo Lortia, director de Posgrado, Investigación e Innovación del TecNM, calificó este doctorado como una apuesta institucional por la excelencia académica. Subrayó que en manos de esta generación está la responsabilidad de aportar nuevas ideas y soluciones a los grandes retos educativos del país.

Finalmente, el secretario Académico y de Innovación Tecnológica del TecNM, **Gaudencio Lucas Bravo**, hizo un llamado a la comunidad doctoral a participar activamente en el desarrollo del TecNM. Concluyó que su labor no solo fortalecerá la investigación, sino que también dejará una huella perdurable en la educación de México.

La primera generación de este doctorado está integrada por **27 estudiantes** que inician su trayecto académico con el respaldo de un claustro comprometido y con la misión de contribuir a la solución de los grandes desafíos que enfrenta la educación en el país.

